

さわやか八中

はつらつチャレンジ ~地域とともに~

R 5 学校だより No.8 令和 5 年 1 1 月 1 日 文京区立第八中学校 校長 土井 佳奈

【教育目標】○明るくたくましい生徒 ○心豊かで思いやりのある生徒 ○自ら判断し、意欲的に行動する生徒



響け音!輝け個性! 届け私たちの想い。



10月28日(土) さわやかな秋晴れのもと 4 年ぶりに全校生徒と保護者・地域の方々が、同じ会場で同時に鑑賞する形で、2学期の大きな行事である学習発表会を開催しました。八中では、直前にインフルエンザが流行してしまい、残念ながらオンラインでの鑑賞となる生徒もいました。欠席の生徒も実行委員やピアノ伴奏、発表者とそれぞれの役割をしっかりと果たしてくれていましたので、無念の想いは計り知れませんが、会場の生徒たちは仲間の想いも背負って、素晴らしい発表を見せてくれました。全校合唱、学年合唱では実行委員会が中心となって練習してきた成果を中学生らしい伸びやかな歌声とハーモニーで響かせて、会場が感動に包まれました。

また、総合的な学習の時間の発表では、今年度「探究学習」を進めてきた成果が表れました。1年生の「地域巡り」は谷根千の気付きをスマホで回答する保護者参加型の新しい発表でした。2年生は「職場体験」について、実施前の課題と実施後の結果を探究的な視点で比較し、さらに地域の一員としてできることをまとめていました。3年生は「修学旅行」広島・奈良・京都の紹介と谷根千地域と比較した提言、クイズ形式の3部構成でしたが、自分たちが考えた地域の課題3点を10月に文京区「文の京」総合戦略に提言する等、学習を深めた内容の発表でした。

吹奏楽部とダンス部の発表も、全校生徒が楽しんで拍手を送って応援する温かさの中、日頃の練習 の成果が伝わる素晴らしい内容で、成長した姿に地域の方々も喜んでいらっしゃいました。

11月は「ふれあい月間」です。「ふれあい給食」や小学生との部活動交流などを通して、仲間を思いやり地域の方々を大切にする気持ちを育んでいきたいと思います。











文京区立第八中学校ウェブページ Web アドレス: https://www.bunkyo-tky.ed.jp/daihati-jh/ 第八中学校の行事や日常の生活を通して、生徒の姿を公開しています。



11月の主な行事予定 ●●4●54

В	曜	主な行事等 ~ふれあい月間~
1	水	全学年復習確認テスト 数検レベルアップ教室
		3年教育相談(~7日) わくわく英語
2	木	学習発表会振替休業日
3	金	文化の日
4	土	東京都教育の日
5	В	*
6	月	わくわく study time
7	火	全校朝礼 安全指導日 ふれあい給食
8	水	数検レベルアップ教室 定期考査前学習教室
		家庭学習強化週間
9	木	学習教室
10	金	学習教室
11	土	土曜授業公開 オープンキャンパス
12	В	
13	月	学習教室
14	火	学習教室
15	水	定期考查4 学校保健委員会 学運協
16	木	定期考查4
17	金	定期考查4 避難訓練 数学検定試験
18	土	
19		
20	月	各種委員会 わくわく study time
21	火	生徒会朝礼
22	水	1年校外学習 地域清掃(3B) わくわく英語
23	木	勤労感謝の日
24	金	汐見小部活動交流
25	土	
26	В	3年スピーキングテスト 【都立向丘高校】
27	月	わくわく study time
28	火	根津小部活動交流
29	水	わくわく英語
30	木	わくわく英語

学習発表会 保護者感想

Forms でいただいた感想の一部をご紹介します

【全体合唱】

子供から、全校合唱が最高だから聴いた方がいいとオス スメされていました。その通りで最高でした!全校で歌う なんて八中らしく温かくステキだなーと感動しました。

【1年総合発表】

知らないところがたくさんあって勉強になりました! 保護者も参加できるような工夫もしてくれていて楽しかったです!プレゼンや画像の制作もすごく完成されていて、すばらしかったです!

【2年総合発表】

発表も楽しく仕上げてあって2学年は個性豊かで素晴らしいですね。職場体験…素晴らしい経験だと思います し、その様子を知ることができてありがたかったです。

【3年総合発表】

盛り沢山の内容をよくここまで旨くまとめられたなと 感心しました。広島、京都、奈良で学んできたこと、それ らの観光地と自分の住む地域との比較、観光地が抱える問 題、提言が素晴らしかった。バスのわかりにくさ、本当に そうだなと思う。区にまで伝えたところはあっぱれです。

【吹奏楽部】

オープニングの笑点の出囃子からパイレーツオブカリビアンなど、楽しい選曲でした。部員も増えて迫力がありました。

【ダンス部】

踊ってるみんながとにかく楽しそうで、心からダンスを楽しんでる表情が素敵でした。できれば舞台の上で踊ってもらえればもっとよく見えたのかなと思いました。

【全体を通して】

全ての発表で感激、感動をもらいました! 一生懸命さは 人の心を打ちますね! 自分の中学時代と全く違い、生徒、 先生、地域、保護者が一体で八中はとってもいい学校だな ぁと感じました。

皆さんお疲れ様でした♪そしてありがとう